

#BADEN-WÜRTTEMBERG 25. Oktober 2018

Jahresabschlussfahrt der Seniorengruppe Offenburg

Die Seniorengruppe Offenburg hat Ende September bei schönem Herbstwetter ihre Jahresabschlussfahrt ins Nordelsass durchgeführt.



Nach dem „Einsammeln“ der Senioren/innen an verschiedenen Haltepunkten im Ortenaukreis, ging es dann Richtung Elsass. Erster Halt war im Töpferdorf Soufflenheim. Die bunte Keramik wird aus dem Ton des Haguenauer Waldes gebrannt. Verziert wird das ocker, braun, grün oder blau glasierte Geschirr mit von alters her überlieferten bunten Motiven. Heute sind noch ein Dutzend Töpferbetriebe zu besichtigen.

Danach ging es nach Haguenau. Bei der Fahrt dorthin konnte man wirklich vor lauter Bäumen den Wald nicht sehen. Dieser Naturpark mit seinen endlosen Wäldern reicht weit in die Pfalz hinein. Dann folgte die Besichtigung der recht hübschen Fußgängerzone. In Neuried-Altenheim wurden viele Gespräche miteinander geführt.